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ATA JUNHO/2022 - DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE
ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – PETRÓPOLIS/RJ

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho de
Alimentação Escolar, realizada no dia 02 de
junho de 2022, às 14 h de forma remota.

Aos dois dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às 14 h, reuniu-se o

Conselho de Alimentação Escolar-CAE, pelo aplicativo Google Meet. Participaram

da reunião os senhores conselheiros: do Poder Executivo Municipal: Letícia da Silva

Ferrari Luccas; das Entidades de Trabalhado da Educação e Discentes: Daniel

Monteiro Salomão, Luciano Rodrigues Mathias Vieira e Dominique Valéria de

Resende; da Sociedade Civil Organizada: Eduardo Pereira de Azevedo e Ana

Beatriz Rezende Leite. O Presidente saudou os conselheiros e iniciou a reunião

apresentando a pauta: Prestação de contas do PNAE referente ao exercício de

2021. Destacou que uma das obrigações do Conselho é realizar reunião

extraordinária anualmente para realizar a prestação de contas do Programa

Nacional de Alimentação Escolar - PNAE no Sigecon. Informou que o questionário

disponibilizado no Sistema foi apresentado aos conselheiros na reunião ordinária do

mês de maio, sendo analisado e previamente respondido na referida reunião. Logo

após, iniciou a leitura do questionário para nova apreciação, solicitando aos

conselheiros que pontuassem possíveis dúvidas para que fossem colocadas em

discussão. Sinalizou que dois mil e vinte e um foi mais um ano atípico em razão da

pandemia de Covid-19, ocasionando uma redução na utilização dos recursos, sendo



os mesmos reprogramados para o atual exercício. Destacou que não foi utilizado o

percentual mínimo da agricultura familiar. No item seis do questionário que trata

sobre aquisição de gêneros alimentícios da agricultura familiar e/ou Empreendedor

Familiar Rural, o sistema marcava a opção negativa, não havendo a possibilidade de

responder outra opção. O Presidente informou que abrirá um chamado no Sistema

para esclarecimentos sobre o ocorrido. As demais perguntas foram respondidas em

comum acordo entre os conselheiros. Por fim, o Conselho informou que não houve

prejuízo financeiro. Sendo assim, emitiu parecer favorável a aprovação das contas

do PNAE do exercício de 2021. Não havendo nada mais a tratar, a Presidência

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, da qual, para

constar, eu Márcia da Rocha Biasuz Santos, Secretária Executiva do Conselho,

lavrei e assinei apresente ata junto com o Senhor Presidente Daniel Monteiro

Salomão. Petrópolis, 2 de junho de 2022.
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